

# DELIK HUKUM

## Kapolsek Surade Iptu Ade Hendra HJadiri Rapat Koordinasi Penanganan Sampah di Pasar Surade, Komitmen Bersama untuk Lingkungan yang Lebih Baik

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

May 8, 2024 - 13:33



*Kapolsek Surade Iptu Ade Hendra HJadiri Rapat Koordinasi Penanganan Sampah di Pasar Surade, Komitmen Bersama untuk Lingkungan yang Lebih Baik*

Surade, 8 Mei 2024 – Dalam upaya serius menanggulangi masalah sampah yang

semakin meningkat, rapat koordinasi khusus telah digelar di Aula Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu, 8 Mei 2024, dimulai pukul 09.00 WIB. Acara ini mengumpulkan berbagai pihak terkait, termasuk aparat keamanan, pejabat pemerintah lokal, dan stakeholders dari sektor swasta.

Dihadiri oleh Kapolsek Surade, Camat Surade, Danramil Surade, perwakilan dari UPTD Pasar Surade, Dinas Lingkungan Hidup, Lurah Kelurahan Surade, serta perusahaan CV Mutiara, rapat ini diinisiasi oleh Aipda K. Kusminto, Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, yang berperan sebagai koordinator kegiatan. Tujuan utama rapat ini adalah mencari solusi efektif dan efisien dalam mengelola sampah yang dihasilkan oleh Pasar Surade, salah satu pasar terbesar di wilayah tersebut.

Selama rapat, berbagai ide dan strategi dibahas, termasuk peningkatan fasilitas pengolahan sampah, pendidikan masyarakat tentang pentingnya pemilahan sampah, dan penerapan teknologi ramah lingkungan dalam pengelolaan sampah. Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd, mengungkapkan kepuasannya terhadap hasil rapat tersebut, "Kami sangat antusias dengan dukungan yang diberikan oleh semua pihak. Ini menunjukkan komitmen kita bersama untuk menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan sehat di Surade."

Dalam penutupannya, IPTU Ade Hendra juga menekankan pentingnya kerja sama yang berkelanjutan dan komitmen yang kuat dari semua pihak agar program yang disepakati dapat dilaksanakan dengan sukses. Acara berlangsung dengan aman dan lancar, sebuah indikasi baik bahwa kegiatan di masa depan akan terus mendapatkan dukungan yang solid dari masyarakat dan pemerintah setempat.